



RAPPORT MORAL ANNEE 2022

L'année 2022 a été une année « normale » contrairement aux dernières années. Il a fallu retrouver nos mécanismes d'avant COVID avec les enfants et cela n'a pas été si évident que ça, pour les équipes mais également pour les maternelles qui n'avaient jamais connu les accueils « traditionnels » en grands groupe. Les échanges avec les familles ont pu reprendre comme avant également.

Paul étant parti pour d'autres aventures, c'est maintenant Vanessa notre nouvelle directrice qui va vous expliquer un peu plus en détail les activités, que notre association a mis en place, pour tous les enfants qui ont participé pour l'année 2022.

Et je laisserai Gauthier, notre trésorier, vous présenter le rapport financier de notre association.

La vie de notre association a été très dynamique durant toute cette année avec une hausse de fréquentation surtout sur les vacances scolaires. Le stage de ski a pu avoir lieu, il était très attendu et a été bien rempli.

Nous avons pu aussi organiser la soirée jeu en famille au profit du téléthon, si chère à notre cœur, avec une belle fréquentation des familles.

Je tiens à remercier ici pour leur soutien, tout d'abord, la mairie de Veurey Voroize, notamment en terme financier et le tennis club de Noyarey Veurey pour leur aide toujours précieuse lors de notre soirée Téléthon.

Merci aussi à toute l'équipe professionnelle et occasionnelle des Petits Malins pour leur travail.

Je vais maintenant donner la parole à Vanessa, afin qu'il vous présente son rapport d'activités.

Après Mr Traore : Micheline

Vote des rapports qui s'abstient ? qui est pour ?